

EL PERDÓN, CUANDO OFENDES DE PALABRA A TU HERMANO Y LE PIDES PERDÓN, ERES PERDONADO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 20 de junio de 2010  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**EL PERDÓN, CUANDO OFENDES DE PALABRA A TU HERMANO Y LE PIDES PERDÓN, ERES PERDONADO. PERO CUANDO VOSOTROS LE CORTAS UN BRAZO, CUANDO VOSOTROS HACES COSAS HACIA ÉL, ENTONCES EL PERDÓN SERÁ CON OBRAS, AQUÍ NO EXISTE LA PALABRA, NO PENSÉIS QUE CON SOLO DE PALABRA ALCANZARÁS EL PERDÓN.**

[20100620] Amados míos, Yo os me derramo en bendición, en paz, en amor, Yo os me derramo en vosotros en esa liberación de lo que no comprendes, Yo me encuentro contigo en lo más profundo de tú SER. Amados míos, estense atentos a vosotros mismos, siempre han sido mis recomendaciones para vosotros. Si queréis seguir mis pasos, tenéis que estar siempre muy atento de ti mismo, porque ya sabéis que las cosas no salen de la nada, las cosas tienen un principio y un final; ese principio y ese final eres tú, son tus deseos.

**¿Qué quieres? ¿Qué buscas? Pues ahí está la clave de tu persona, está la clave de tú SER, porque eres tú, hermano SER, hermano ESPÍRITU.** Eres tú quien hace todas las cosas y salen de ti y a ti vienen nuevamente porque son tus hijos; eres tú el creador de formas, que das la forma de lo que vos queréis. No se olviden, amados hermanos, que todo sois vosotros. **Ya siempre os he hablado de mi Dios Padre, de mi Creador, y siempre os les he hablado a vosotros y siempre se los diré, se los recordaré que a mi Dios Padre, a vuestro Dios no se le debe buscar afuera, sino dentro de tu corazón, ahí está ÉL, solo ahí está muy dentro de tu corazón.** Escúchenlo y ya verán que está dentro de ti mismo y deja que brote, que salga, déjalo que él sea quien se encargue de todas las cosas, de vuestra mente, déjalo que siga siendo el principio de todas las cosas. Y vosotros solo estense atentos de vuestro Dios el Padre.

Hermanos, son vosotros los creadores de vuestra vida, de todo lo que vive en tu corazón, de todo lo que sale y todo lo que vuelve, tú eres el creador de esas formas. Es por eso que os les mando a revocar los caminos y que vosotros veas, te veas a ti mismo. Amados míos, pero es tiempo que caminéis conmigo si queréis ver este paraíso que Yo les ofrezco, este reino. Déjame que Yo te lleve de la mano, te lleve a los umbrales de la vida, a que te conozcas. **Cuando os te conozcas, entonces has llegado a vuestra mansión divina, cuando te conozcas y te aceptes tal y como eres, has llegado al Padre, sí.** La vida, todo se hace duro para vosotros, porque la has hecho con mucha intensidad, es el lado opuesto que tanto trabajo te cuesta cambiar, rectificar otra vez el camino, pero eso es para vosotros, no es para el Padre Dios, no es para Mí. Para que a vosotros no les parezca tan drástico, tan duro aquello, solo es disolverlo; solo es si quieres, a dónde quieres ir, a dónde quieres llegar, porque ahí vive la respuesta espiritual.

Solo déjense llevar hoy por mi SER, admite en tu conciencia que eres un niño y que vuestro Padre os quiere llevaros a ese mundo sagrado. **Solo admite que eres la paz, la obediencia, la humildad, solo admítelo en tu mente y entonces, entonces podrás ser guiado por mi propia mano, por mi propio YO SER.** Amados míos, Yo tengo la dicha de estar con vosotros, de dirigirles en este momento, de traerles lo tuyo, porque lo que os te traigo es tuyo. Es que así vosotros deseaste otro camino y dejaste este

camino de amor, pues Yo solo te vengo a traer este camino de verdad, de justicia, el camino real donde verás al Padre Dios, donde habrás de mirarlo y mirarme en tu SER y cuando estén convencidos ya no saldrán, sino estarán aquí y haremos las cosas juntos y ya no seré invisible para vosotros. Déjame, hazme visible en tu alma, en tu conciencia, en tu corazón. No me hagas invisible ni me hagas lejos de tu SER; porque, si bien, una de las cosas que hace la lejanía entre vos y Yo son tus creencias, son tus creencias, amados míos. Solo de ti depende el cómo me miras, vosotros me han creído lejos, me han creído muerto, me han creído que todavía vendré, han creído que todavía no estoy y tantas cosas, para aquél que crea así, no estoy.

Pero vosotros que estás aprendiendo, que estás recordando paso a paso tu vida, entonces solo créeme que Yo Soy siempre y jamás me he desprendido de vuestro lado, jamás. Ni **nunca he sido invisible, solo lo invisible reina en tu corazón, solo tú me haces invisible, pero Yo siempre Soy el SER visible, el SER autentico, el SER verdadero.** Solo eres tú que os te engañas que estoy invisible a tus ojos, que estoy lejos de tu presencia, solo porque vos lo crees, porque mi amada Humanidad así lo cree. Aunque Yo esté y aunque estoy, para ellos no estoy, aunque Yo Soy el Maestro de Maestros, para ellos no he llegado, y tantas cosas, mis bien amados. También vosotros han sido así, porque en cuántas cosas no los he mirado, en todo, y vosotros no me miras; cuántas veces os he contemplado haciendo cosas deshonestas, pensando que nadie os ve, que no he llegado y en cuanto son vosotros los que te has engañado, todos los engaños para ti existen, pero eres tu el engañado, porque para la Ley Divina, la Ley Universal siempre estoy, siempre he estado, siempre seré.

¿Porque, en verdad, a quién os vengo? Pues a vosotros que estás engañado y que estás en este cuerpo sin reconocerte a ti mismo, sin saber que eres tú el Grande haciéndote pequeño, el inocente haciéndote ingenuo y tantas cosas, mis bien amados. Solo eres tú, más **Yo siempre estoy en lo más profundo de tu corazón, ahí estoy contigo y seguiré estando y por Mí están perdonados. Yo siempre os perdonaré, siempre os perdonaré, pero esto que os te quede claro en tu mente, mi perdón no es tu perdón. Quiero decir, cuando ofendas a tu hermano no me pidáis que Yo te perdone sin antes tú perdonar a vuestros hermanos. Y el perdón, cuando ofendes de palabra a tu hermano y le pides perdón, eres perdonado. Pero cuando vosotros le cortas un brazo, cuando vosotros haces cosas hacia él, entonces el perdón será con obras, en cada momento que hagas la obra a él o a tus hermanos, tus pecados están siendo perdonados, pero aquí no existe la palabra, no penséis que con solo de palabra alcanzarás el perdón.**

Amados míos, por eso siempre les llevo a ese gran amor, a esa gran paz, a ese gran perdón, a esa gran opulencia, a esa gran alegría. Pero déjenme decirles, hermanos, si vosotros ves la alegría por fuera que viene a ti, esto no es tu alegría. **Porque la alegría auténtica eres tú, la felicidad eres tú, la vida eres tú, el perdón eres tú, la riqueza eres tú, la belleza eres tú, pues nunca pidas belleza, nunca pidáis perdón, sé tú el perdón, sé tú la belleza, sé tú ese gran amor, nunca pidáis amor, sé tú ese gran amor. Créete, créanse que vosotros son los Creadores de todo y vosotros tenéis el don, el poder para cambiar toda diferencia que veas sobre esta tierra.** Vosotros podéis cambiar a todas las cosas como vos queréis, como vos la cambiasteis. Porque esta pobreza que hoy miras y que hoy tienes, ésta no vino de Dios, del que vosotros pensáis, no vino de nadie, solo de ti mismo, solo tú eres su creador; y lo que os pasó es que convertiste la opulencia en la pobreza, convertiste el amor en desamor, convertiste la alegría en el bullicio y así fuiste jugando con tu propia energía y hasta hoy no lo crees, no lo comprendes, no lo aceptas en tu corazón, pero hoy te digo acéptalo, porque es el reconocimiento de tu SER como Creador. **Cuando vosotros te creas, creas que eres el CREADOR, entonces todo podrás cambiar, todo podrá ser diferente cuando vosotros cambies y hagas las cosas diferentes.**

Hermanos, hoy es tiempo, es el momento de que vosotros empecéis a trabajar contigo, con tus cosas. En ti, en cada uno de vosotros vive la pobreza, la ira, los rencores, el odio, la venganza, los celos, las ambiciones, todo cuanto vosotros aceptas que hay, eso es lo que vive y eso es lo que estás viviendo aquí en este mundo. Pero qué tan lejos estáis, hermanos, que tus compromisos por amor y por Creador, se los dejas al aire, se los dejas al espacio, se los dejas a un Dios que no ves, que no sientes; porque Dios vive en tu corazón, está en lo más profundo de tu SER, de tú SER. Amados míos, pues Yo no deseo que seas algo más, como predicador, no deseo que seas otra persona igual solo pregonando

mi palabra. Hermanos, deseo que hagas como Yo, y más que Yo tendrás qué hacer, porque es el reconocimiento como SER que eres. Amados míos, **entiéndete, entiéndete en ti mismo, eres tú quien te vas a entender, no es nadie más, eres tú quien vas a saber, vas a comprender de ti que eres el pequeño Dios, el pequeño Creador que has hecho todas las cosas, todo lo que os tenéis, todo lo habéis hecho vosotros.** Porque tenéis el poder, la potestad, porque Dios mi Padre, que es vuestro Padre, no ha hecho a uno más ni a uno menos, a todos los ha hecho por igual, los ha hecho como Él es.

Hermanos, pues hoy solo créete que eres tú quien así le has dado vida a todo, al no y al sí, vosotros le has dado vida al fracaso o a la opulencia, le has dado vida a todo, solo créete, pero créete de verdad que vosotros lo han sido todo. En tu tierra siempre buscas ocultarte y siempre pones a alguien más delante de ti como el autor, como el hacedor de aquello, vosotros nunca te ves, porque preparas bien vuestro escenario y culpas, pero nunca te culpas, siempre culpas a alguien más, a alguien desconocido y siempre cuando quieres recobrarte buscas un culpable para quitarlo, pero eso solamente eres tú mismo, tú eres el autor, el hacedor de aquello.

Hermanos míos, **solo deseo muy grandemente que vuelvas a ti mismo, que seas tú mismo, que seas tú quien comprendas que eres tú el Todo y que todo vive por ti, lo bueno y lo malo siempre vivirán por ti, siempre están por ti mismo.** Benditos sean, hermanos, guárdense siempre, estense atentos siempre a ti mismo y ya no busquéis culpables, porque nunca lo vas a encontrar, descúbrete tú como el SER que haces todo y que te has entregado a una cosa y la vives y estás dentro de ahí de ese mundo y entonces esto te ha de sanar, esto sin duda ha de sanar tu SER, porque en vosotros lo sucio está dentro de tu SER. ¿Pues no Yo mismo os les dije aquella parábola de la tumba que está blanca por fuera, pero por dentro está llena de podredumbre? ¿Acaso también no les dije que son como campanas que suenan y suenan y de allí no pasan porque son campanas? Amados míos, entra en todas tus razones, comprende esta verdad tuya y cuando la comprendas, sano estás.

Benditos sean vosotros, Yo por esta mente este es el regalo que Yo os hago a todos vosotros, a mi amada Humanidad, a los presentes y a los ausentes en este día, en esta hora y por este instrumento. Este es mi regalo que Yo os les traigo a vosotros, estense y sigan en paz, en verdad vivan, pues únense como hermanos; porque tantas veces han dicho somos hermanos, pero en el fondo ya no son, y es el fondo al que vengo y es el fondo que debe de arrepentirse y debe de creer que son hermanos. Amados míos, que la paz siempre esté con vosotros, que Yo siempre permanezca en tu corazón, que no me partes, porque al final son vosotros los que me alejas de tu SER, son vosotros los que así cuando vas a hacer algo indebido, pues me tapas, me guardas y dices ahí te quedas mientras yo voy a ver más allá. Hermanos míos, benditos sean, pues, y para siempre, y Yo les digo para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacomode con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.